



Johannes Rath – Jahrgang 1944. Verheiratet mit Martha. Sie haben 5 Kinder und 5 Schwiegerkinder mit 14 Enkeln. Mit 17 Jahren, nach einem schweren Verkehrsunfall – verbunden mit einem Gelöbnis „Gott zu dienen“, ist er durch die Gebete seiner Mutter zum lebendigen Glauben an Jesus Christus gekommen. Mit 38 Jahren, auf der Höhe seiner vorläufigen beruflichen Karriere (Geschäftsführendes Vorstandsmitglied einer RV-Bank) hat er sein Versprechen Gott gegenüber eingelöst. Von 1982 bis 2001 war er Heimleiter, Prediger und Seelsorger im HAUS DES HEILS. Mit seinen 70 Jahren versorgt er bis heute - zusammen mit seinem Sohn Timotheus- als Gemeindeleiter die FCG in Schömberg, hält Freizeiten und betreut verschiedene Hauskreise und Gruppen. Er ist Gründungsmitglied und im Vorstand der ISAAK-Stiftung (einer Mutmach-Stiftung mit Sitz in Neckartailfingen)